

# Spendenolympiade 2024

Als Initiative zur Förderung der Vereine in der Region München-Nord veranstaltete die Raiffeisenbank im Januar die Spendenolympiade 2024.

Die Schwimmabteilung des SV Lohhof erhielt in diesem Rahmen eine großzügige Spende in Höhe von 1000 Euro. Freudig nahm die Abteilungsleitung mit zwei Aktiven die Spende unter dem Motto „Dabei sein ist alles“ bei einem gelungenen Event entgegen.

Die Schwimmabteilung bedankt sich herzlich bei der Raiffeisenbank München-Nord eG für die Unterstützung und wird in neue Trainingshilfen wie Flossen, Paddels und Wasserspiele investieren.

